



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Vladimir Legoïda : La déclaration du ministre estonien de l'Intérieur renvoie ce pays à la sombre époque des guerres de religion



Service de communication du DREE, 12.04.2024. Vladimir Legoïda, président du Département synodal chargé de l'interaction de l'Église avec la société et les médias a commenté l'intention du ministre estonien de l'Intérieur, Lauri Läänemets, de proposer au parlement de son pays de reconnaître le Patriarcat de Moscou comme organisation terroriste, rapporte le site patriarchia.ru.

« Il me semble que la déclaration du ministre estonien de l'Intérieur Lauri Läänemets renvoie l'Estonie à la sombre époque des guerres de religion, de la nuit de la Saint-Barthélemy et des chasses aux sorcières, écrit V. Legoïda sur sa chaîne Telegram. Il est évident à toute personne de bon sens que les activités du Patriarcat de Moscou n'ont rien de terroristes. Il existe sur le territoire estonien une Église orthodoxe estonienne qui, tout en étant liée spirituellement aux fidèles de Russie, est une organisation qui respecte les lois de son pays. »

« Cette déclaration relève du théâtre de l'absurde dans lequel les politiciens estoniens jouent un rôle, sans doute pour s'attirer la sympathie du directeur de l'établissement. La lutte contre l'Église et la culture russes est devenue une sorte de drogue mentale qu'on essaie de faire avaler à l'électeur estonien pour qu'il oublie les vrais problèmes », a souligné le président du département synodal.

« L'Église et la foi sont appelées à bâtir des ponts entre les sociétés et les peuples pendant les périodes les plus difficiles. Ce n'est pas la faute des gens d'Église si les politiciens détruisent ces ponts », a conclu V. Legoïda.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91647/>